

Clarín

/14/09/1995

Sexualidad y política

“¡Pero mire la pregunta que me hace!”, dijo ayer Carlos Menem a un periodista durante la rueda de prensa en la Casa de Gobierno. “Creo que habría que preguntarle sobre ese tema, con todo respeto, al señor Carlos Jáuregui”, agregó.

La pregunta aludía concretamente a si la **sexualidad está mezclada con la política**, una discusión inusual que pareció abrir el martes el diputado Eduardo Varela Cid durante su descargo en la Comisión de Asuntos Constitucionales. Allí acusó entonces a sectores “manzanistas” de haberle montado una conspiración y dijo que “no me perdonan mi heterosexualidad”.

Menem no eludió una respuesta, pero aconsejó consultar a Jáuregui, referente de la Comunidad Homosexual Argentina. El Presidente agregó que “**la homosexualidad no está reñida con la política**” y que tal condición “es una realidad que hay que asumir o aceptar”.